



Liebes JudoTeam Steinheim,

es freut mich sehr, dass das JudoTeam nach 2016 erneut diese hochkarätige Meisterschaft nach Steinheim holen konnte. So haben wir nach den Deutschen Meisterschaften im Januar ein weiteres Mal Judo-Deutschland bei uns im Ländle zu Besuch und dürfen uns auf spannende Kämpfe der deutschen Top-Judoka freuen. Ich hoffe natürlich auch, dass viele Judoka aus Baden-Württemberg den Heimvorteil nutzen werden.

Wer die Steinheimer kennt, weiß, dass wir uns neben den sportlichen Darbietungen sicher wieder auf eine perfekt organisierte Veranstaltung freuen können. Ich möchte mich jetzt schon beim JudoTeam für die Organisation und das Engagement bedanken.

Ich wünsche den Steinheimern gutes Gelingen bei der Vorbereitung und Ausrichtung der Meisterschaft und den Wettkämpfern, Funktionären und Zuschauern eine gute Anreise und eine tolle Zeit in Kirchberg an der Murr.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Bobert'.

Martin Bobert
Präsident [Württembergischer Judo-Verband](#)